

En el Congreso de naturalistas y médicos celebrado el 18 de Setiembre en Eisenach, se ha dado lectura á la siguiente carta escrita en 1879 por Darwin á un estudiante alemán cuya fé en la revelacion divina habia sido puesta en duda por la lectura de escritos del sábio naturalista:

«Down 5 Junio 1879.—Señor, estoy muy ocupado y muy viejo, y el mal estado de mi salud me impide contestar por completo á su pregunta, aun suponiendo que pudiera hacerlo. La ciencia no tiene nada de comun con Cristo, sino es la costumbre de aquellos que se dedican á investigaciones científicas, á usar de prudencia y no aceptar los hechos sino despues de maduro exámen de pruebas citadas en su apoyo. En lo que me concierne personalmente, yo no creo que jamás haya habido revelacion divina. En cuanto á la vida futura, cada uno debe formarse su propia opinion y escoger entre las probabilidades vagas y contradictorias que se enuncian respecto á aquellas que le convienen. Os deseo buena salud y tengo el honor de saludaros.

CÁRLOS DARWIN.»

\*

\* \*